

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Sigue la crisis total

### Encargado Sánchez Román de formar Gobierno, fracasa en sus gestiones y declina los Poderes

(Conferencia de la tarde)

#### Sánchez Román encargado de formar Gobierno

Madrid.—Estando las consultas de los prohombres del Régimen durante todo el día de ayer, Lerroux fué anoche a las 8<sup>15</sup> nuevamente a Palacio, dándole cuenta al Presidente de la República de los resultados celebrados.

A las nueve llegó a Palacio el señor Sánchez Román que fué llamado para ampliar su consulta anterior.

Después de hora y media salió y dijo:—He sido encargado por el Presidente para formar un Gobierno de concentración. No puedo decir sus características porque he rogado al Presidente que me conceda algunas horas para poder contestar. No me preguntan ahora nada más. Marcho a mi casa y volveré mañana.

Sánchez Román estuvo después en casa de Lerroux y en la de Besteiro hasta las once y media.

Contestando a preguntas dijo que aun no había aceptado el formar Gobierno. El Presidente me ha dado su venia para meditar unas horas antes de contestarle definitivamente.

—¿En el Gobierno que usted forme entrarán los socialistas?

—Se me ha encargado la formación de un Gobierno de la mayor amplitud posible. En cuanto a si van a ser disueltas las Cortes, yo no les puedo contestar.

#### Tramitación de la crisis

Sánchez Román se retiró a descansar después de las tres de la madrugada.

Esta mañana a las 7<sup>15</sup> salió de su domicilio. Como los periodistas ignoraban que se levantaría tan temprano no acudieron a su casa.

Se ignora lo que hizo Sánchez Román hasta las nueve de la mañana. A esa hora llegó al domicilio de Lerroux y conferenció con él tres cuartos de hora.

En el mismo domicilio de Lerroux pretendió Sánchez Román

hablar telefónicamente con Largo Caballero.

No obtuvo resultado y luego llamó a Aziza, al cual dijo que le visitaría a las diez y media.

Al salir Sánchez Román de casa de Lerroux manifestó que iba a entrevistarse con Largo Caballero.

—En el expreso de Asturias llegó el señor Pedregal. Manifestó que venía únicamente para ampliar la consulta telefónica de ayer. Se le preguntó si iría a Palacio, contestando que lo ignoraba y que su propósito era regresar esta noche a Asturias.

Se le preguntó si aceptaría el encargo de formar gobierno, contestando que de ninguna manera ni participar en él. Me debo—añadió—a mis electores que me llevaron al Tribunal de Garantías Rapido hue lo antes posible regresaré a Asturias.

—A las 11<sup>15</sup> llegó Pedregal a Palacio. Nada, señores—dijo—vengo a ampliar la consulta a requerimiento del Presidente.

Como los fotógrafos le tirasen algunas placas, dijo: Van a perder el tiempo lastimosamente.

—A las 12<sup>30</sup> fué a la Presidencia el señor Lerroux con varios ministros. Dió a entender a los periodistas que había negado su colaboración en principio a Sánchez Román, indicándole que hiciera gestiones cerca de otros grupos y que después volviera a verlo.

—A las 12<sup>30</sup> acudió a Palacio Sánchez Román diciendo que había declinado los Poderes por las dificultades que había hallado para la formación de Gobierno.

—Al conocerse en el Congreso la resolución de Sánchez Román se notó una gran depresión.

Los socialistas estaban reunidos con el Comité Ejecutivo y el grupo parlamentario. También se reunieron los radicales socialistas independientes con Marcelino Domingo.

—Después de la declinación de Sánchez Román, era llamado Pedregal y después iría Amadeo Hartado a quien se le pronosticaba un rotundo fracaso.

—Sigue dominando la impresión de que no hay otra solución que un Gobierno Lerroux con el decreto de disolución.

#### La actitud de los agrarios

Las minorías agraria y vasconavarra se reunieron en el Congreso para tratar de la unión de los derechos. Royo Villanova dijo que se había acordado que aunque sobrevenga la disolución de las Cortes, ellos seguirán actuando para establecer esa unión y redactar unas bases.

A preguntas sobre si podía adelantarse algo acerca del proyecto de unión de los derechos Royo Villanova contestó que se proponía adaptarse al régimen republicano y a la Constitución en tanto ésta se reforme y a condición de ir a la firma de un concordato con la Santa Sede. Añadió que había que hacerse republicano para enseñar lo que es un Parlamento que ni el mismo Besteiro lo sabe.

Gil Robles dará el próximo domingo una conferencia en el Monumental Cinema sobre «La O. E. U. A. ante la grave situación política».

#### Otras noticias

Madrid.—Martínez Barrios dió esta madrugada noticias de provincias. En Castellón la huelga de campesinos continua igual.

En Ciudad Real se ha solucionado el difícil problema planteado en Albaladejo.

En Bajalancos han sido detenidos y procesados tres sujetos a los que se les ha ocupado balas iguales a las que causaron la muerte del patrono Zarita.

En Jaén se ha resuelto la huelga minera.

En Villacañas (Toledo) los extremistas alborotaron siendo disueltos por la fuerza después de disparar al aire.

Barcelona.—En el despacho del Gobernador se reunieron de tarde, un general y jefes de la Benemérita y un teniente coronel de Carabineros para tratar de las medidas que se adoptarán de estallar la huelga general de gas y electricidad.

Los representantes de fábricas y obreros se reunieron bajo la presidencia del Gobernador. Los obreros y patronos continúan en sesión permanente por orden gubernativa hasta encontrar una fórmula de conciliación.

Málaga.—Unos desconocidos hirieron gravemente a tiros a Arturo Kindelán delegado del Jurado Mixto del Transporte.

Zaragoza.—En los pueblos próximos a Olatayud ha desatado una tromba de agua, crean

do inundaciones. Se cree que hay desgracias personales.

Sevilla.—Ha continuado la visita del movimiento terrorista. Han sido interrogados 117 procesados. Negaron su participación y dijeron que en las diligencias preliminares del proceso dijeron lo contrario debido a coacciones y malos tratos. Hay de declarar el anarquista doctor Vallina.

Gijón.—El sindicato obrero de la Construcción ha dado una nota contestando a los kont de los patronos diciendo que si se les lleva a la lucha irán con todas las consecuencias exigiendo al resuñar los trabajos la jornada de 6 horas y el jornal íntegro el día en que por lluvia tengan que suspender las obras.

#### Camisas de caballero

Estupenda colección en todas clases.

Almacenes Hincal

#### La fiesta del Ejército

El próximo sábado día 7, y con motivo de conmemorarse la Batalla de Lepanto declarada fiesta del Ejército desde el año 1931, se celebrará a las 11 de la mañana en la explanada del Museo una gran parada militar.

En ella tomará parte las fuerzas del Regimiento 33, Artillería de Costa número 3, Carabineros y Aviación.

También asistirán fuerzas de Infantería de Marina y Marina.



**COMANDO PERLAS ZAFIRA**

curará su TOS y además podrá obtener una elegante cajita de lujo de cromoníquel y esmalte, ya que muchas de las cajitas concurridas contienen un vale conjeable por una de ellas.

Fábrica de Regaliz - Apartado 247 - Zaragoza

#### De Sociedad

NOTAS VARIAS

Por don Leopoldo Cabello, ayudante de Obras de Aviación y doña Pepita Redondo, y para el hermano de ésta don Pedro Redondo, funcionario de la compañía de f. c. de M. Z. A. en Sevilla ha sido pedida la mano de la señorita Juana Baya Ramos, habiéndose concertado el enlace para fecha próxima. Nuestra enhorabuena.

—Han sido declarados aptos para el ascenso los capitanes de Artillería don Carlos Avalos y don Fabián Navarro.

—Ayer tarde en la parroquia del Sagrado Corazón se unieron con los indisolubles lazos del matrimonio la bella señorita Anita Marin Pérez y nuestro querido amigo el joven don Juan Antonio Mercader Puja te.

La novia rea zaba sus naturales encantos con un elegante traje de «piel de angel».

Fueron padrinos los tíos de la contrayente don Alfredo Zapata, teniente coronel de Carabineros jefe de esta Comandancia y su distinguida esposa doña María María.

Los nuevos esposos marcharon para Valencia, Barcelona, Zaragoza y Madrid. Les deseamos interminables felicidades.

ONOMÁSTICOS

El próximo sábado celebrarán sus días, entre otras, las Excmas. señoras doña Rosario Cervera esposa del a mirante Excmo. señor don Juan Cervera y Vayerrama, y doña Rosario Abeniz de Gi Yuste.

Doña Rosa lo Campos de Miñe, doña María del Rosario Davía de López, doña Rosario Vivancos viuda de Avila, doña Rosario Montojo de Barnuevo, doña Rosario Acedón de Calderón y las señoritas Rosario Cano Lopez, Rosario Doggio y Rosario La Rocha.

Felicidades.

#### Fajas para señoras

Gran sortido de 250 a 15 pesetas.

Almacenes Hincal

**Philips**

**Philips**

**Philips**

Radio - Philips - Radio

Lo más grande. Lo más moderno

A 50 pts. desde los modelos

**CASA CAMAJO**

MAYOR 18